
 

Отзывы 

Я собрала всего несколько отзывов моих студентов и клиентов. Каждый из них – 

маленький кусочек жизни.  

 

«На момент знакомства с Зиной Йенсен-Маар и методом голографического 

коучинга, в моей жизни я испытала самый пик негативных эмоций. 

Обстоятельства сложились таким образом, что в один момент я потеряла 

все, что каким-либо образом давало мне некую стабильность. Я осталась 

одна с двумя детьми без средств к существованию. Я рассталась с мужем, 

фактически оставив все ему, кроме маленькой доли средств за совместное 

жилье, я ушла с высокооплачиваемой работы и карьеры, так как чувствовала 

внутреннюю неудовлетворенность, я оставила наработанный за 2 года с 

нуля бизнес и определенный уровень дохода своему партнеру и ушла ни с чем.  

Безусловно,  в этот период во мне активизировались все негативные чувства 

в полной мере. Мое тело от боли кричало, фактически сводило меня с ума. 

Мой ум выдвигал концепцию жуткой несправедливости от того, что со мной 

случилось все это, и вводил меня в жуткие страдания и чувство жертвы, с 

которыми было невыносимо справиться. Хотя теоретически я понимала, что 

все ситуации создаю сама и являюсь творцом своей реальности, но ТАКУЮ 

РЕАЛЬНОСТЬ принять было невыносимо. Я была в тупике и чувствовала 

огромное несчастье и бессилие от осознания всей жизненной ситуации.    

Именно, благодаря методу ГК и сессиям с Зиной произошло настоящее чудо! 

Зина помогла мне впервые в моей жизни посмотреть в глаза этому жуткому 

состоянию. Не убегать, не прятаться, не жалеть себя, а принять! По-

настоящему принять всю боль! Это были потрясающие путешествия по 

невероятным образам, было очень страшно, было много слез!!!  Но это были 

слезы очищения, настоящего ОСВОБОЖДЕНИЯ!!! И у меня была настоящая 

поддержка в виде потрясающего коуча! Это был путь спасения!!!  Именно, 

благодаря тому, что Зина помогла мне найти силы открыться своим 

страданиям и посмотреть им в глаза- я смогла освободиться. Я вдруг 

осознала, что Я – ЭТО НЕ  МОИ СТРАДАНИЯ. Я- это что-то совершенно другое, 



 

намного большее, чем та, которая находится в данной жизненной ситуации!   

Я есть Высшее, первичная точка сознания и весь опыт, который создала себе, 

имеет огромный смысл и посыл!   Я смогла прочувствовать это в полной мере. 

Это уникальное, ни на что не похожее ощущение: Как-будто ты вернулся 

домой, к своему истоку, где есть расширение, спокойствие, абсолютное 

понимание и освобождение!!!  Я ответила на самые важные для себя вопросы, 

я поняла посыл всех негативных ситуаций и связанных с этим эмоций, я обрела 

свет души и понимание своего пути, своей миссии жизни.  Это не только 

ощущения, это знания, без которых невозможно стать осознанным, это 

полная картина Бытия и себя, как части СОЗНАНИЯ.  

Изначально, я пришла к Зине за состоянием! Меня манила та энергия, которая 

есть в Зине. Те вибрации, на которых, как мне казалось, она всегда находится!   

Я получила этот секрет, я обрела ключик к этой энергии и состоянию. Но 

получила я гораздо большее- Я обрела новую себя, новую личность, новое 

понимание и новую жизнь!» 

Жюльета Собаль 

Президент IHCFM 

Белоруссия, г. Минск 

 

«Восемнадцать лет я работаю практическим психологом, тренинг-

тренером, для меня это не просто работа, это моя жизнь. Я делюсь с людьми 

тем, что  знаю, тем, что умею, своей любовью, и нет для меня большей 

радости, удовольствия, чем видеть как меняется состояние  людей, 

пришедших ко мне за помощью.  Я много училась, развивалась как 

профессионал и конечно моя душа всегда находилась в поисках самого 

сокровенного: кто же я такая на самом деле, я была искателем и смогла 

найти себя, понять смысл моей жизни, научилась по-другому смотреть на то 

что происходит со мной и со всем человечеством,  научилась принимать, 

любить этот мир во всем его несовершенстве. Теперь передо мной стал 

вопрос, как это все передать другим, ведь мои клиенты приходят ко мне со 

своей болью и страданием, а методы и приемы, которые я использовала в  



 

работе, не всегда давали долгосрочный результат. Поэтому появление Зины 

и Голографического коучинга вызвало мой восторг: «Да, это именно оно!!!», 

это тот эффективный, простой, гениальный метод, который я искала. Это 

метод  сказочных путешествий по нашему внутреннему миру. Я никогда не 

забуду свои первые путешествия, в которых моим проводником была Зина, 

словами невероятно сложно описать, то, что я испытала, я не знала, что 

так бывает! Метод работает настолько эффективно,  глубоко, что 

изменения начинают происходить сами собой, как по волшебству и тебе не 

нужно для этого ничего делать. Я до сих пор нахожусь под впечатлением от 

результатов моей работы с клиентами. Каждая сессия – произведение 

искусства, мои клиенты так талантливы! Я жду их с нетерпением, для меня 

это похоже на чтение книг, которые я очень люблю, каждая история 

удивительная, яркая, захватывающая, неповторимая  и обязательно с 

хорошим концом!  Чувствую внутренний трепет, волнение, любовь, 

восхищение, когда в качестве проводника следую за человеком в самые 

сокровенные уголки его внутреннего мира, когда наблюдаю рождение нового 

человека. 

 

Очень хочу  выразить признательность и благодарность автору метода – 

Зине Йенсен- Маар. Это удивительный, талантливый человек, Зина обладает 

блестящим умом, способным оперировать огромным объемом информации, 

необыкновенно мощной энергией, притягивающей и вдохновляющей людей. 

Для меня Зина хозяйка уютного дома, в котором живет семья, где тебя 

понимают, поддерживают, любят и конечно вдохновляют творить. Зина 

ассоциируется у меня с образом доброй волшебницы из нашего старого 

фильма «Золушка», она учит нас творить чудеса, нести и дарить людям 

добро и любовь» 

 

С любовью и признательностью, 

Евгения Бородавченко 

Психолог, Коуч 

Г. Иркутск 



 

 

«Ровно год назад, я познакомилась с Голографическим Коучингом. Название 

мне абсолютно ни о чем не говорило, но мне сказали, что это именного, что 

я ищу, ищу уже долгие 3 года. На тот момент у меня уже было 3 года работы 

с психологом, несколько посещений психотерапевта, кинезиолога, работа по 

системе RTP -Терапии Отправных Точек, мантры, медитации и учеба в 

академии восточной психологии в Москве.  Я двигалась к своей цели: 

обретению полной гармонии, но очень медленно, тратя на это огромное 

количество времени, сил и денег. Как-то во время очередного посещения 

психолога, мне сказали, что есть люди, которые рождаются с граблями на 

ногах и наступают на них постоянно, и что я именно этот вариант. Это 

дало мне толчок, чтобы усомниться во всех, мною опробованных, методиках 

работы с подсознанием, но я всем своим нутром чувствовала, что есть что-

то, что должно мне помочь, и оно где-то рядом. Я обошла очень большое 

количество школ коучинга и психотерапии, посетила несколько занятий и 

везде была одна вода, но я не отчаивалась найти то, что искала. Сейчас мне 

понятно, почему я нашла Зину и ГК , потому что мое подсознание уже давно 

нашло ее, а подсказал мне дорогу мой батюшка, после того, как я ему 

рассказала примерно чем хотела бы заниматься. Я пришла домой напечатала 

слово коучинг в поисковике и нашла то, что так долго искала. Это заняло 10 

секунд.  

  

Хочу заметить, что я совершенно нормальный человек, достаточно много 

добившегося в жизни, пожившая в 4 странах и вращающаяся постоянно в 

международной среде. Я часто видела, что кто-то из моих коллег и друзей 

достигает своих целей очень быстро и без болезненно и чувствуют себя при 

этом легко и счастливо, работая по 12 часов в день и у них на все хватает 

времени. У меня же был успех, но не было счастья и гармонии, а именно того 

к чему я так долго и усердно стремилась. Я была не довольна собой, дикий 

перфекционизм, а, следовательно, и другими. В итоге это вылилось в 

состояние, что я уже не знала, кто я и зачем я нужна на этой земле, каким 

путем мне идти и все вокруг начинало рушится.  Многие говорили, что нужно 



 

себя полюбить, принять, но КАК не говорил никто, они выражали свою точку 

зрения, но она никак не отыгрывалась во мне.  

 

В тот же время я встретила нескольких людей, которые стали моими 

эмоциональными учителями, которые каждый раз мне указывали на мои 

грабли и били больно, так, чтобы почувствовалось все до конца, до корней. В 

этот раз у меня был в руках мой счастливый билетик – голографический 

коучинг, и я могла использовать его всегда, когда это было необходимо. Во 

время своего путешествия к себе самой, любви к себе, принятию себя, а 

именно этому и учит этот метод, я встретилась со своими внутренними 

демонами, страхами и подружилась с ними, я осознала, что они оказывается 

всю жизнь были моими верными помощниками и направляли меня к себе самой, 

лишая зоны привычного комфорта. Теперь, когда я негативно о чем-то думаю 

или начинаю бояться, я говорю: «Привет, как тебя зовут, я рада тебе, 

расскажи мне о себе.»- и мы всегда находим общий язык через образы. Они 

говорят со мной, а я с ними, и мы понимаем друг друга. Метод разработанный 

Зиной Йенсен-Маар - это волшебная палочка, которая помогла мне ощутить 

любовь к себе и принять себя такой какая я есть. Теперь общаясь с человеком, 

даже если он говорит какой-то негатив, я про себя улыбаюсь.  Я вижу в нем 

маленького ребенка, которому нужна любовь и самое интересное, что люди 

это моментально чувствуют это и быстро меняют свое первоначальное 

восприятие меня.Они начинают ко мне тянуться, как бы чувствуя, что здесь 

безопасно, тепло и что здесь любят. Метод ГК научил меня излучать любовь 

во вселенную, а как говорится, что излучаем, то и получаем! Он так же указал 

мне, что все ресурсы, абсолютно все находятся во мне, что каждый ребенок, 

приходящий в этот мир, приходит со 100% способностью получить все то, 

что он захочет. Голографический коучинг позволяет раскрыть уже во 

взрослом  человеке этот потенциал и вернуть его к истокам. Теперь мне не 

нужна помощь психолога и всех тех к кому я обращалась раньше. Мне 

достаточно лишь обратиться к себе самой, это и есть самая потрясающая 

вещь на свете, осознание, что чтобы не случилось в жизни я у себя всегда есть 



 

и могу себе помочь. Этот метод так же помог мне реализовать давнюю 

мечту моей жизни-это помочь людям стать счастливыми.  

Зина, я благодарю вас от всего сердца за то, что вы сделали мое невозможное 

возможным». 

Наталия Юкельсон 

Коуч, 

Германия, Штутгарт 

 

«С голографическим коучингом я познакомилась около двух лет назад. Тогда я 

еще была совсем новичком в коучинге, закончила две ступени обучения 

классического коучинга и практиковалась в основном по классике. Но мне 

посчастливилось пройти одну сессию у Зины, Юля применяла иногда этот 

метод работы в учебных сессиях, а иногда и студенты старших курсов 

добавляли "голографию" в сессии. И я на себе почувствовала, что после этих 

сессий что-то меняется внутри. Это сложно описать словами, это можно 

только почувствовать. Кто знает, меня поймет :) 

Обучение методу захватило меня. Шаг за шагом, слой за слоем я убирала 

шелуху с себя и приближалась к своему ядру. Пробуждалась какая-то 

внутренняя память. Я словно не узнавала новое, я вспоминала то, что уже 

когда-то знала. Сейчас я понимаю, что тогда, два года назад, многое из того, 

что Вы тогда нам "давали" я не понимала, я просто следовала рекомендациям 

и шаблонам. Но даже результаты такого слепого "подражание" меня 

восхищали. Безусловно вскоре после окончания обучения я стала более 

спокойной, понимающей и принимающей себя и своих близких. Ведь вы не 

просто передали этот метод работы, вы открыли для меня духовную 

мудрость. Когда-то я слепо верила ведическим знаниям и старалась 

выполнять неукоснительно все рекомендации ведических лекторов. После 

этого курса я нашла источник мудрости в себе. И это бесценно. 

До определенного момента я использовала этот метод так сказать в 

"полевых" условиях, в работе со своими коллегами по курсу. Это тоже, 



 

конечно, опыт, но все же за пределы осознаний каких-то важных вещей, 

понимая чего-то ценного мы чаще всего не выходили. 

Осенью 2014 года пришло время пронаблюдать реальные результаты 

применения этого метода на своем личном опыте. У меня заболел ребенок.  

Были очень плохие анализы, врачи только округляли глаза и "охали", а 

многочисленные исследования не помогали найти причину. Однажды утром, 

перед очередным походов в больницу ко мне пришла мысль "Ты сапожник без 

сапог" и я поняла, что во всей этой суматохе я даже не попробовала 

применить голографический коучинг. Я тут же решила исправить это 

недоразумение и начала с принятия чувств,которые я в тот момент 

испытывала. После такой работы с самой собой я сразу почувствовала 

облегчение, словно я исцелила какую-то часть себя. А в течении дня ко мне 

стали приходить образы из прошлого, картинки, как я маленькая сижу в 

коридорах этой же больницы (где на тот момент обследовали мою 

Настеньку) и рыдаю. И я стала вспоминать, что когда я была маленькая 

(примерно в том же возрасте, как Настенька), меня положили в больницу с 

диагнозом "пиелонефрит". Но мама не могла лечь со мной. К тому же 

больница была в областном центре и мама приезжала очень редко. Я очень 

тяжело пережила тот отрезок своей жизни, чувствовала себя брошенной и 

никому не нужной. Я осознала, что все, что происходило с уже теперь моей 

дочкой было мне дано, чтобы я обратила внимание на ту раненую часть себя 

и исцелила ее. Вскоре после моих проработок мы прошли заключительное 

обследование, результаты которого никаких патологий не выявили. 

Контрольный сбор анализов подтвердил, что ребенок здоров. 

Именно этот результат я считаю своей первой большой победой с 

использованием голографического коучинга. 

Но а вскоре пошли уже клиенты, так скажем, с улицы. И по началу был страх, 

что люди будут не видеть образы, что для того, чтобы применять этот 

метод работы с клиентами, у них уже должен быть определенный уровень 

подготовки. Одно дело работать со своими коллегами и совсем другое дело 

работать с человеком из совершенно другой сферы деятельности. Но это не 



 

так. Голографический коучинг работает всегда. Готова признать, что сессии 

не всегда проходят на волне радости, бывают слезы, бывают истерики, но 

заканчиваются они всегда душевным спокойствием и осознанием что 

произошло исцеление и клиент уже совершенно на другом уровне сознания. А 

мир-зеркало через некоторое время отражает проделанную работу и клиент 

получает желаемый результат. И хотя я выбрала для себе узкую 

специализацию, на сессиях мы чаще всего работаем с теми трудностями, 

которые мешают клиенту на данные момент получить желаемый 

результат. И я убедилась в том, что с помощью голографического коучинга 

можно преодолеть любую из них: это и страх смерти, и раскрытие 

уникальности, и улучшение отношений, и продвижение по карьерной 

лестнице и т.д. Сейчас я воодушевлена результатами своих клиентов, я вижу, 

как клиенты растут вместе со мной. Приходят ко мне жертвами, а в 

процессе работы со мной становятся Творцами. Мое восхищение не передать 

словами! 

А для меня голографический коучинг стал не просто методом работы, это 

уже определенная жизненная философия. И чем больше я погружаюсь в это, 

тем больше я осознаю, что наша жизнь - Игра и я здесь, чтобы чувствовать. 

Чувствовать жизнь во всей ее полноте, без навешивания ярлыков и вынесения 

приговоров. И особенно хочу отметить, что я полностью доверилась и 

отдалась жизни (Богу, Вселенной, Мирозданию, ....). Мне стало легко жить. В 

не зависимости от того, с кем и чем приходится сталкиваться, я знаю, что у 

меня есть Я, а значит Мы справимся :).  

Вот так, - пришла на курс за новым методом работы, а в результате 

разбудила свою спящую силу и получила целостную себя. 

Зина, благодарю Вас за этот метод, за Ваше мастерство и за то, что Вы 

есть в моей Голограмме» 

Катя Перебоева 

Коуч,  

Россия, г. Чита 



 

 

 

«Я бежала за счастьем в надежде догнать, 

Оказалось..., что глупо за счастьем бежать, 

Если нет его в нас, то его не найти, 

В сколь угодно не лёгком и долгом пути. 

Утаила я счастье в надежде сберечь, 

Оказалось... его бесполезно стеречь. 

Оно тает в дрожащих и слабых руках, 

Презирая сомненья,трудность и страх. 

Я играла со счастьем в надежде постичь,  

И его наивысший вершины достичь. 

Оказалось... опасно со счастьем играть, 

Заигравшись, нетрудно его потерять.  

Я тужила по счастью, в надежде вернуть, 

Почему же ему удалось упорхнуть? 

Потому что опять в бытовой кутерьме 

Я совсем позабыла, что счастье ... во мне! 

Боже! Какие правильные слова! Сколько же сил, энергии потрачено, сколько 

обид и разочарований пережито, сколько слез пролито!! Сколько ярлыков 

навешано на мир, окружающих людей! 

Вся прожитая жизнь – это бег по кругу, борьба за место под солнцем, не 

оправдавшиеся ожидания! Я терзалась непониманием: «От чего мир 

несправедлив?», «Почему мне так не везет?». Я была переполнена страхами 

что-либо предпринять, изменить. Ставила свою жизнь в зависимость от 

других.  А, попросту, перекладывала ответственность с себя на окружающих 

меня людей.  Я искала себя в работе, в семье – в муже, детях. Все было с 

переменным успехом и кратковременно. А внутри, что-то жило своей 

жизнью, томилось и страдало в темноте, рвалось на свободу!  



 

Душа….  Мое Высшее Я…  Мое Сознание….   Заключенное в бренное тело, как в 

костюм, чтоб пройти земной путь, чтоб понять «Кто Я», «Что Я»,  «Для чего 

пришла в этот мир».   

Какова же сила у Души!!!???  Пока тело металось в поисках внешних 

удовлетворителей, пока ум читал и перерабатывал полученную 

информацию, Душа изнутри подталкивала к правильному пути и вот 

знакомство с замечательным методом «Голографический коучинг» и его 

создателем Зиной  Йенсен-Маар случилось, состоялось!!!! 

Здесь на курсе ГК я, впервые, посмотрела на себя, на свою жизнь по-другому! Я 

стала находить ответы на свои вопросы, стала видеть подтверждения 

своим догадкам! Мир заиграл другими красками.  Он, ВООБЩЕ, ЗАИГРАЛ 

КРАСКАМИ!!!! В новом понимании жизни нет места обидам и сомнениям!!! 

Ведь ВСЕ зависит только от МЕНЯ!!!! Я сама ВЫБИРАЮ, как мне жить и что 

чувствовать! 

Только на курсе  «Голографического коучинга», я поняла, что истинная Я – это 

не мое тело, не мой интеллект. Я поняла, что быть счастливой – это значит 

быть «здесь и сейчас»! Все, что ты хочешь получить от жизни, нужно сначала 

это отдать – всю свою любовь, всю свою доброту, все свое терпение и 

понимание, все свое умение прощать! Самое интересное, что все это есть в 

каждом из нас в избытке.  Мы просто это забыли! И тщетно ищем в других. 

Помните, как в мультике про енота!  «А, ты выбрось свою палку, не корчи 

рожи тому, кто сидит в пруду, а просто улыбнись!»  « А ты уверена, 

мама?»…..    

Теперь я тоже  УВЕРЕННА в этом! Спасибо Голографическому Коучингу и Зине, 

и, конечно, ребятам, которые там обучаются! Это все как другое 

измерение!» 

Любовь Юржонкова 

Коуч, 

Россия, г. Волжский 



 

 

«Начну издалека. Практически всю жизнь я был асоциальным существом. Мне 

безумно нравилось одиночество и больше всего я ценил возможность иметь 

свободное время. Я нашёл себе работу где я находился абсолютно один и был 

предоставлен сам себе. Я мог читать, писать, практиковать и спать. Были 

и минусы, конечно, но в моей голове не было вариантов о любимой работе без 

минусов. Я даже не задавался вопросом может ли такое быть, даже 

гипотетически, для меня. Не существовало реальности, где был бы я 

отдельно от этой работы. Я предполагал, что буду работать там всю 

жизнь, искренне верил, что ни на что другое я не способен, держался за неё и 

боялся увольнения. Так продолжалось около двадцати лет.  

В определённый момент я понял, что с тем доходом, что я имею - нет 

возможности обучаться в новой серьёзной даосской школе в которую я 

недавно перешёл. Одна поездка в Москву обходилась мне в 2-3 месячных 

зарплаты.  И вместо Ведической культуры, которую я  параллельно изучал, я 

сфокусировался на западном подходе само улучшения, что изменило моё 

видение себя и своих возможностей. Как только я стал видеть себя в другом 

свете – у меня стала болеть голова после ночных смен (хотя я там спал) и, в 

последующий день, я был как зомби. Всё это усугублялось и стало, 

практически, невыносимым. 

Вопрос о смене работы встал ребром. К тому моменту я уже понимал, что 

нужна ясность, для того чтобы Вселенная могла дать то, что ты хочешь. Я 

написал 10 критериев моей будущей идеальной работы. Главное: я хотел 

зарабатывать в 3 раза больше, работая по 3 часа в день. Ну и многое другое. 

Через несколько дней (или недель) я притянул себе такую работу. (работал по 

1 часу в день и зарабатывал в 4 раза больше). И перешёл на неё. (ещё год не 

прошёл с того момента).  

В то время мне даже в голову не приходила мысль, что у меня может быть 

любимая работа и я не включил этот пункт в мой список. И это было большой 

ошибкой! Мою новую работу я  со временем возненавидел и большим усилием 



 

заставлял себя работать. Она совсем не соответствовала моей природе и 

перешагивание через себя забирало все мои силы. Я стал буквально таять, 

самочувствие  перед работой было ужасным, мой организм отказывался 

этим заниматься. Я просто не мог уже работать и оставил её. 

Моя нелюбимая работа заставила меня мечтать о любимой работе. 

Наконец-то я понял, что и в моей жизни может быть такая реальность. Мой 

заработок за 1 час в день изменил представление о возможном и 

невозможном. Я начал анализировать и понял, что больше всего хочу 

заниматься коучингом и хочу делать это всю оставшуюся жизнь. Я стал 

просто собирать информацию о коучингеи мой выбор пал на Международную 

Академию Коучинга VirtusCoachInt. 

Находясь на первой ступени, я имел счастье познакомиться с прекрасными 

людьми, которые учаться здесь. Я с нетерпением ждал 3 ступени, где 

обучают методу Голографического Коучинга. И вот я на 3 ступени.   Я был под 

сильнейшим впечатлением от беседы с Зиной, долгое время. С первых секунд 

Зина разговаривала со мной как со своим старинным другом и относилась ко 

мне как к равному. У меня даже создалось впечатление, что ей со мной было 

очень интересно! Кто я и кто Зина? А тут такое отношение!  

Если честно, сначала я сомневался в методе! Я даже спрашивал у выпускников: 

« А это правда, что он такой волшебный как все говорят?»Сегодня я не 

сомневаюсь больше. 

Удивительно, но лишь на пятом десятке лет, я понял, что Вселенная 

исполняет желания! За этот год моя жизнь изменилась радикально! Раньше я 

мечтал дожить до пенсии, чтобы не работать на ненавистной работе и 

иметь больше свободного времени! Я даже не мечтал, что в моей жизни 

может быть любимая работа, ведь я верил, что я ни на что не годен! Сейчас 

у меня любимейшая работа и я сам распоряжаюсь своим временем и своей 

жизнью. Время – это то о чём я мечтал. Это моё изобилие и моя свобода. 

Коучинг – это то, что я искал всю жизнь! Я мечтал обрести себя и это 

случилось! Я понимаю, что все мои неудачи в других начинаниях – это счастье! 



 

Именно они привели меня сюда и помогли обрести себя! Недавно я понял, что 

я не могу не быть коучем! 

Голографический Коучинг – это подарок Вселенной для меня. Это именно то, 

что я искал. Я мечтал оказывать позитивное влияние на жизни людей и 

теперь это есть в моей жизни! Я вижу это и я счастлив! Понимаю, что всё 

только начинается, всё впереди! 

Карта мира человека. Вот причина всего! Человек творит свою жизнь своими 

убеждениями. Какое счастье, что у нас есть возможность и готовность 

пользоваться инструментами, которые могут  её изменить! Как здорово, 

что это всё работает!  

Голографический Коучинг изменил мой внутренний мир и мою жизнь. Я вижу 

вещи другими. У меня есть видение моего будущего.  У меня есть Вера и 

светлые ожидания. Я вижу, что я кое-что могу и это приносит пользу другим. 

Голографический Коучинг - это то, что нужно всем!» 

Дмитрий Шалавин, 

Коуч, 

Россия, г. Воткинс 

 

«Когда я начинала работать психологом, мне было очень страшно и казалось, 

что я так мало знаю, чтобы по-настоящему кому-то помочь. 

Действительно, результаты моей работы совсем не удовлетворяли меня. 

Было пройдено множество курсов, тренингов повышения квалификации, но 

результаты клиентов казались мне поверхностными, неустойчивыми. Ничто 

не давало мне ощущения уверенности в собственной компетентности. 

Потом были долгие 10 лет отказа от своего пути. Себе и другим я объяснила 

его тем, что «бесполезно пытаться помогать человеку, пока он сам не 

набьет своих шишек и не изменится». Конечно, это было просто бегство от 

собственных страхов и сомнений в себе. 



 

Осознав их, я решила вернуться к работе с людьми, будучи уверенной,  что 

теперь-то все сложится по-другому. Мне просто нужно еще немного знаний.  

И я пошла на очередной курс в надежде на то, что вот-вот  поймаю что-то 

самое важное и вечно ускользающее. Вот-вот найдется некая «волшебная 

палочка», взмахнув которой, я наконец-то смогу оправдать ожидания моих 

клиентов и дать им то, за чем они пришли ко мне. Еще один курс, внутренний 

подъем, спад, разочарование... Все завертелось по кругу. 

Мне нужен был метод, который позволил бы мне результативно работать 

с любым клиентом и любым запросом.  Мне хотелось, чтобы каждый 

обратившийся ко мне человек мог решить свою проблему. Чтобы он получал 

озарение и состояние вдохновения, а я – радость и наполненность от того, 

что смогла отлично сделать свою работу. Я замечала, что «синдром 

эмоционального выгорания» зачастую возникает именно из-за отсутствия 

результатов у клиента, и как следствие, состояния внутренней 

опустошенности у самого специалиста.  Меня не удовлетворяло оправдание, 

что не каждому можно помочь, потому что не каждый клиент «готов», или 

потому что «люди не хотят работать над собой». Мне казалось, если 

клиент созрел, чтобы прийти к коучу, психологу, он уже внутренне готов к 

переменам. И если мой клиент не получает результата, значит я не могу 

подобрать правильный ключик к его задаче. 

Когда я увидела показательную сессию с Зиной Йенсен-Маар, меня накрыло 

ощущение, что наконец-то я нашла то, что искала! С образами я работала и 

до этого, но Голографический коучинг для меня отличается тем, что это не 

просто очередная теория или инструмент, а целостная система, дающая 

ответы на все вопросы. Кто я? Зачем я? Почему я страдаю? В чем смысл 

жизни? Действительно ли в этом мое предназначение? Как победить 

неуверенность в себе?   

Прежде всего Голографический коучинг и та удивительно теплая, полная 

доверия и свободы среда, что создана Зиной, помогли мне найти искомую 

опору для себя самой. И она оказалась не вовне, там где я ее до сих пор искала, 

а внутри меня.  



 

Сейчас я живу с ощущением ежедневной радости и счастья, как если бы долгие 

годы меня носило по морям, и вдруг я обрела под ногами землю. И оказалось, 

что это не необитаемый остров, а огромная, неизведанная,  полная 

волшебных  чудес и удивительных возможностей страна, по которой я с 

восторгом путешествую, там и тут встречая потрясающе интересных, 

необыкновенных, уникальных людей. 

Помочь клиенту обрести целостность, а именно за этим он в итоге 

приходит, можно только тогда, когда ты  обрел это сам. Это мало понять. 

Это нужно прожить. Я бесконечно благодарна Зине Йенсен-Маар за то, что 

она делится с миром своими уникальными открытиями!» 

Юлия Ширяева 

Психолог,  

Дубай. 

 

«Как только я познакомилась с Зиной, я думала какое удивительное 
совпадение, помощь нашла меня извне.. 
 
В мои 33 года, когда начались глобальные изменения в моей психике под 
тяжестью длиною, в прожитую жизнь, событий. Чернота мыслей, состояние 
подавляло меня все с большей силой и очевидно для меня, не соприкоснувшись 
с ГК вовремя, я вряд ли выдержала бы этот удушающий поток. Я чувствовала, 
все что было упаковано в различные уголки моего ума, вышли все, как будто 
сговорившись, растоптать меня и уничтожить.  Теперь же я понимаю, что 
до крайности я довела себя сама, в силу не знания КТО Я есть на самом деле, в 
силу отождествления себя с умом, физической реальностью, позабыв, что я 
намного больше. Неверная интерпретация, отделение моей сути от 
Божества привело к пониманию, я прожила жизнь в слепоте и нескончаемых 
страданиях . Я поняла насколько опасной была игра, игнорируя Бога, мою 
Духовную суть. И конечно же, теперь я знаю, что встреча с Зиной не было 
случайностью. Я получила урок и Высшие Силы пришли на помощь, когда я уже 
не в состоянии была делать что то сама. Я знаю что это такое, жить в 
слепоте и в противоположность-имея Бога в сердце.  
 



 

С момента я помню себя из детства, я уже находилась в депрессии. Моя семья 
распалась когда мне еще было 3 года. Мне даже не пришлось прочувствовать, 
что означает семья. Моя мать заболела шизофренией в 26 лет. На 
протяжении всего детства я испытывала стыд, одиночество, страх, угрозу. 
Мой самый близкий человек не мог быть близким в силу болезни. Во мне 
зародилось убеждение-я обуза. Я чувствовала себя ненужной, ничего не 
значащей и не стоящей. Я чувствовала вину за то, что я есть и опасность, 
находясь в одном доме с матерью. Отца же я видела всего лишь раз, ему 
никогда до меня не было дела.  
Пока я росла, я не раз сталкивалась с эмоциональным и физическим насилием. 
Глубокие психологические травмы нанесли ущерб мне как личности. И я ушла 
во взрослую жизнь (14 лет) с раненой душой, искаженным восприятием мира, 
с отсутствием фундамента и тяжким ощущением нескончаемой боли. Моя 
жизнь пошла под откос, делая неправильный выбор один за другим, создавая 
реальность которая приносила мне еще большие страдания. На сегодняшний 
день я имею диагнозы : пост-травматическое стрессовое расстройство, 
хроническую депрессию и социофобию, которые чаще всего проявляются 
автоматическими реакциями    
Метод ГК это трансформация, которая помогла мне смотреть на 
обстоятельства с другой перспективы. Я интеллектуально и эмоционально 
осознаю и говорю - я НЕ ЖЕРТВА. Это полностью вывело меня из такой 
позиции. Позиции саморазрушения. То, что предотвращает рост. И пока я 
находилась там, я находилась на дне ямы. Выход из позиции жертвы 
автоматически избавляет от страданий. Новая перспектива переносит на 
другую частоту 
 
На сегодняшний день я борюсь с автоматическими реакциями. Однако, я 
получила один из могогих, жизненно важных инсайтов-Я есть сознание и имею 
несколько проявленных личностей. Хорошее и плохое во мне-это моя природа. 
Неприятие-означает борьба с собой, бесконечный внутренний конфликт, 
который невозможно победить, борясь. Но я осознала, что победить можно, 
если только сдаться.  
Еще многое предстоит пройти, но я твердо могу сказать, что самое худшее 
закончилось, благодаря ГК».  

 



 

Ирина Гиртс 

Коуч,  

Швеция, Стокхольм 

 

«Наше знакомство с Зиной Йенсен-Маар было случайным, и также случайно я 

пришла на ее курс. 

Оказалось, что это событие стало одним из самых важных поворотных 

событий в моей жизни, вполне вероятно, что самым важным. Я получила 

осознание, а с ним, как с путеводной звездой смогла положительно повлиять 

на все сферы моей жизни, как личную, так и профессиональную и даже это не 

самое первостепенное. 

Невероятно важным оказалось то, что только после одной сессии с Зиной, 

меня полностью оставила боль от воспоминаний о прошлом, которую словно 

непосильный груз я волочила за собой на протяжении всех жизни. 

Воспоминания при мне, но болезненной эмоциональной окраски больше не 

существует. Есть память, словно наблюдение со стороны, но нет эмоций, 

словно все происходило не со мной. 

Знания, которые получаешь в процессе изучения, дают возможность 

немедленно устранить все внутренние границы и преграды, вырваться из 

созданной самой же клетки.  Сомнений не остается, только зеленый свет, 

желание действовать и идти вперед с радостью в реализации своих желаний 

и постижении новых знаний, которые придают радость, осознанность и 

удовольствие каждому прожитому дню».   

Лариса Азо Нильсен 

Коуч,  

Дания, Рандерс 

 

«Говорят: «Тому, кто просит, дано будет. »  А моя душа, ну очень просила 

смены деятельности. 



 

И тогда,  «бороздя просторы интернета», я наткнулась на видео Зины. И 

было что-то такое в её энергетике,  что  притягивало и вдохновляло.  Меня 

зацепило,   как она говорила – её состояние.   Так началось моё знакомство с 

Зиной и ГК. С тех пор ГК стал не просто моей деятельностью, он стал частью 

моей жизни.  Есть много похожих методов, но это только на первый взгляд.  

Мне не хватало  в них той целостности и глубины, тех возможностей, 

которые присутствуют в ГК. 

ГК - это как  золотой ключик, который подходит к каждой потайной двери  

души, и постепенно  открывает всю твою суть.  Постепенно слетает  вся 

шелуха - всё наносное, и рождаешься ты – настоящий! Это тот процесс, 

который до сих пор происходит со мной. Благодаря  ГК я поняла, что не нужно 

огромное количество литературы, учителей и информации, чтобы понять 

себя. Всё, что мне нужно – есть во мне!  

Прикоснувшись к ГК, невозможно остаться прежним.  ГК – тот метод, 

который всё тайное делает явным. У меня нет сомнений в большом и 

светлом будущем этого метода,  который изменит множество жизней, 

наполнит их светом, любовью и истиной!» 

Елена Калакайло, 

Коуч. 

Россия, Москва 

 

«Первый опыт погружения в процесс ГК похож на сон. Так, что же такое ГК? 

сон или явь? Первый импульс – не может быть! Как все одновременно просто 

и сложно. Простота в изложении, а сложность поверить и принять эту 

«простоту». Читая страницу за страницей, все больше ощущаешь 

расширение границ, возможностей. Хочется  кружиться, порхать, 

наслаждаться свободой. Вот оно – истинное, заветное, желанное понимание 

и осознания себя! И это в тебе уже навсегда. Ты бережно, как с младенцем, 

начинаешь с ним обращаться. Дышать по-новому, ходить по-новому, думать, 

мечтать…. Все по-новому. А ведь это только начало! Все меняется, 



 

трансформируется. Засыпаешь с мечтой, просыпаешься с ощущением, что 

сон это явь! Как прекрасна жизнь! Как прекрасен Мир!» 

Наталья Бочарова, 

Коуч, 

Россия, Екатеринбург 

 

«Год назад я ощутила резкое и непреодолимое желание стать коучем. Это 

желание было очень сильным и не логичным. Не устояв перед его силой я 

поступила в Международную Академию VirtusCoach и начала изучать 

классический коучинг. Практически сразу я узнала о существовании ГК и начала 

активно мечтать о нем, ждать его и планировать вопросы, которые я решу 

с помощью ГК. 

Ожидание было томительным и увлекательным и вот, наконец, пройдя 

основы классического коучинга я стала изучать Голографический коучинг. И 

сейчас я продолжаю этим заниматься. 

Моя жизнь начала меняться. Я и сейчас нахожусь в трансформационном 

периоде. Моя история еще впереди, я в самом начале интересного и 

увлекательного пути к себе. 

Интересно, но когда я начала изучать голографический коучинг, ко мне 

пришло понимание того, что это мой путь домой. И от этого осознания 

стало легко и комфортно. 

Мир вокруг меня стал другим, ведь я стала другой. Пока это еще не резкие 

изменения, все идет плавно, своим чередом. Главное, что теперь я знаю кто 

я и зачем я здесь в этом мире. Это знание дает мне силу, у меня за спиной 

вырастают крылья и я лечу, ощущая свободу и чувство единения со всем, что 

нас окружает. 

Теперь я не одна, я не тело, я не эго, я часть чего-то большого и светлого. Эти 

ощущения невозможно описать, для них нет слов, но каждый из нас может их 



 

прочувствовать, каждый из нас способен найти путь к себе и вспомнить кто 

он.  

Наверное, это самое ценное для меня в голографическом коучинге: ответ на 

вопрос кто я и зачем я здесь оказалась. Все остальное это контекст, которым 

управляю я, в меру своих способностей, осознаний и веры».  

Юлия Галкина, 

Коуч, 

Россия, Калининград. 

 

«Свою первую сессию с Зиной я не забуду. Вопросы задавала я. Их было очень 

много в моем блокноте (я готовилась). Смешно вспоминать. Не смешным мне 

кажется только один вопрос. Но  формулировку я не помню. Зато помню 

ответ. Он меняет все. Все концепции и миры он возвращает в исходную точку 

– в себя. После этого мне стали понятны дзенские притчи, Ошо, Экхарт 

Толле… Потом было еще несколько сессий с Зиной. Иногда я их переслушиваю 

в записи. После них самым ценным становится новый взгляд на мир, и он 

меняет всё: раскрывается цветок блаженства и тонкий юмор бытия. Желаю 

всем, кто будет в сессии с Зиной, - ставить смелые и шикарные цели, ведь это 

верный способ их достичь!» 

Ольга Глива, 

Коуч, Психолог, 

Россия, Тамбов 

 

«Я юрист и мое мышление очень логично. Мне всегда нужны доказательства 

на то или иное, но у меня есть дополнительное образование и оно творческое, 

что порой мне позволяет полагаться на мою интуицию. 

Так и курс, который я прошла (подсознательно - не зная для самой себя), я 

разделила на 2 части поиск ответов (сбор доказательство на 



 

представленный материал) и влюбленность в курс, которую я испытала 

позже. 

Я прекрасно помню день, когда нашла ответы на свои вопросы. Случилось это 

примерно так: мой клиент достиг мгновенный лучший для себя результат, а 

что нам еще коучам нужно. Потом другой клиент, потом третий, а в итоге 

и мои личностные результаты. Молниеносно внутри я нашлись все ответы. 

Таким образом, я для себя решила, что голографический коучинг успешно 

РАБОТАЕТ!!!  

Я поделилась своим маленькой победой с Зиной, и она поддержала меня как 

никогда! Она как будто все знала и предвидела и просто ждала, что мое 

созревание к голографическому коучингу произойдет не сразу. А она, конечно, 

все знала в силу своего профессионализма, опытности и мудрости. Было 

много интересных моментов в моем обучении, но сложно их уместить в 

данный текст. Самое главное после всего этого знания ложились очень легко 

и своевременно. Зина, ментор и одногруппники мне очень поддерживали меня 

и друг друга. Нас тут много и всем хватит внимания. Обделенных нет))) .  

Лично мне голографический коучинг позволил найти ответы на множество и 

других вопросов, заглянуть чуть больше чем можно в саму себя. 

Главное что я сейчас для себя уяснила, что голографический коучинг это как 

огромные двери, которые открывают дверь во что-то новое и интересное, а 

количество этих дверей определяет каждый для себя сам. 

На сегодня я усвоила определенную часть материала и с каждым днем, 

месяцем, годом я смогу получать всегда новую для себя информацию с этого 

замечательного курса, так как все это мы уже знаем и эта наша проекция.  

Ведь нет предела в голографическом коучинге для каждого он будет свой 

особенный. У каждого студента есть своя интересная история. Для меня 

было очень важно, что я прошла авторский метод и он уникальный, так как 

очень ценю в людях их индивидуальность.  



 

Зина смогла создать нечто уникальное! Многие думают, что нельзя 

придумать велосипед вновь, но ей удалось! (Все придумано до нас, но Зина 

смогла объединить свою энергию, силу, мудрость и преподнести в том виде, 

которой для многих стал доступным). Зина, благодарю от всего сердца Вас за 

все и вся!!! 

Если Вы сомневаетесь, нужен ли вам Голографический коучинг? То могу вам с 

полной уверенностью сказать, что ваш внутренний голос уже дал ответ - 

просто услышьте его! 

До встречи в академии!» 

Мария Дадоха 

Юрист, Коуч 

Россия, Санкт-Петербург 
 

«Не пройти курс ГК у меня не было шансов. Об этом позаботилась сама 

судьба! Хотя решение далось мне, точнее, уму очень нелегко. Но уже после 

второго вебинара и индивидуального занятия с Зиной я осознала, что моя 

жизнь чётко разделилась на две части: что было до курса, и что теперь 

будет после. Про результаты развития собственной личности много писать 

не буду: это было перерождение. Точнее, ПЕРЕРОЖДЕНИЕ! Всё дело в том, что 

это не просто курс, на котором даются инструменты и техники. Они всего 

лишь макушка айсберга - очень малая часть всего, что потом на глубинах 

открылось нам - счастливчикам:  студентам первого потока курса.   

Это новое мировоззрение! Новая философия жизни! Это не витиеватая 

тропка к счастью сквозь чащи и дебри дремучего леса! Нет! Это - широкое, 

прямое, асфальтированное шоссе с указателями правильного направления и 

дорожными знаками, типа "Добро пожаловать в счастливую жизнь!"  

Ну вот! Даже отзыв пишу с помощью образов!!!» 

Татьяна Дюбург 

Коуч 



 

Автор рассказа «Манекен-Клумба» из главы «Самокоучинг». 

Россия, Иркутск 

 

«Зина, я просто не могу не написать вам о тренинге "Голографический 

коучинг". Это был невероятный тренинг! После тренинга "Возьми жизнь в 

свои руки" я думала, что сильнее уже не может быть, и что он максимально 

на меня повлиял! Но я ошиблась :) Тренинг по образам стал для меня еще 

большим открытием, я просто восхищена! Эмоции распирают!.. За это время 

было проведено несколько тренировок в парах, и хочу с радостью сказать, что 

у меня начало получаться работать с образами! И от этого становится еще 

более теплее и увереннее. Центральные мысли о состоянии и о том, что 

нужно следовать за клиентом и он сам раскроет все свои внутренние тайные 

комнаты, сейчас постоянно со мной! Мне очень хочется, чтобы все то, что я 

узнала на тренинга, смогла воплотить в жизнь. И я верю, что так и будет! 

Вы очень заряжаете меня - и это непередаваемые ощущения! А финальные 

аккорды тренинга вообще впечатлили: техника, видео, метафора - все 

вместе, все, как пазл сложено и донесено! Осталось только работать со 

своим состоянием! Еще раз вам спасибо! Я безумно рада и счастлива, что могу 

учиться у вас! Это - большой Дар для меня!» 

Анастасия Паньковецкая 

Коуч, 

Украина, Киев 
 

 

«Для меня курс голографического коучинга стал переломным моментом в 

жизни. Я проходила множество тренингов, общалась с психологами, но 

никогда до этого я так близко не узнавала себя. Встретить себя, настоящую, 

- это бесценно. Я находила ответы - иногда через слезы, боль, страх – на 

вопросы, которые раньше боялась даже сформулировать. Наверное, это 

самое ценное в голографическом коучинге. В процессе учебы, прежде чем 

работать с клиентами, ты проходишь потрясающую, очень глубинную 



 

практику, пробуя все инструменты и техники на себе. Результаты 

ошеломляют! Теперь я знаю, что смогу помочь людям найти выход из 

лабиринтов, где они порой блуждают годами. Лабиринтов, состоящих из 

наших эмоций. Которыми, оказывается, можно и нужно управлять!» 

Елена Ефремова 

Коуч, Журналист 

Интернет-журнал обуспешных женщинах Woman on Top 

 

 

 

«Я всегда верила в чудеса! Никогда не видела, но всегда верила! 

И вот я прошла курс " Голографический коучинг", и чудеса стали моими 

ежедневными спутниками))).    

Я бесконечна благодарна судьбе за эту возможность! Голографический 

коучинг - это словно волшебная палочка. Стоит только прикоснуться ею к 

человеку, как в его жизни случается чудо! Зина, я благодарю Вас всем сердцем 

за эту волшебную палочку!» 

Гасанова Джамиля, 

Врач - гинеколог 

Россия, Краснодар 

 

 

«Если представить себе круг, к центру которого проведено множество 
радиусов. Кажется, что направления многих из них прямо противоположны 
друг другу, но все они на самом деле ведут в одну сторону - к центру круга. Так 
и  в моей жизни - кажется, что все пути которыми я шла они разные и ведут 
к разным целям, но, сейчас понимаю , что все они вели меня к  самому важному 
для меня осознанию, осознанию своего истинного "Я", своей истинной 
природы, к своему предназначению. 
 В жизни нет случайностей, все закономерно, все имеет свою ценность и свою 
своевременность. Наверно у каждого человека есть в жизни моменты, та 
точка отсчета, когда жизнь разворачивается на 180 градусов и жизнь 
обретает совершенно новый смысл. Так произошло и со мной. 



 

Возвращаясь из домой от сына который живет со своей семьей в США и  
находясь в самолете, я вдруг неожиданно потеряла сознание,это так 
произошло  быстро, что я только смогла и прошептать: «Helpme....” Открыв 
глаза через , даже не знаю через какое время ,я увидела,  как сквозь туман, 
окруживших меня людей. Тело меня не слушалось и я не могла ничего сказать . 
В голове неслись потоком мысли, что все происходит не на земле а в воздухе, 
и никто не развернет самолет обратно, чтобы мне могли оказать 
медицинскую помощь, и внутренние силы стали покидать меня. Осознание, 
что ты уходишь из жизни, привел к мысли,что я выполнила свой долг (у меня 
замечательная семья, успешные и такие классные муж, дети)  и мой уход 
совершенно не пугал, а даже стало как то спокойно и легко, все 
воспринималось, как что то естественное и закономерное. Как вдруг голос, 
такой настойчивый и спокойный, который внятно говорил: «Еще не время, 
еще не время...». 
Сознание , как будто развернулось и я почувствовала тяжесть тела и открыв 
глаза поняла     все происходящее. Не буду углубляться в детали моей 
реабилитации в течении полета, скажу только, что я еще преодолела в 
течении дня  почти 13 часов перелета абсолютно легко. Но я была уже совсем 
другой Ириной. Мысль о том, что мне продлили мою жизнь  для какой то 
особой цели не покидала меня. Я поняла , что мне надо сделать, что то 
особенное для себя,  для своей семьи, для людей которые меня окружают. И 
начался поиск. 
 
Случайности не случайны! Но все таки, случайно :) мне пришла информация об  
академии «VirtusCoachint»и ее основателях Зине Йенсен-Маар и Юлии 
Мониной. Я обратила внимание, как щедро делятся они своими знаниями, и с 
какой легкостью все излагается. На тот  момент я уже прошла обучение  
классическому коучингу в другой школе и уже имела свою практику. Однако 
внутри меня  было чувство, какой то не понятной не удовлетворенности. 
Душа просила чего то более мощного, какой то глубины в моей жизни, я 
металась то к одной деятельности, то к другой, и обязательно это касалось 
помощи и поддержки людям. Я все чаще и чаще задавала себе вопрос : « Что, 
что я должна сделать в этой жизни, какое все же мое предназначение, чему 
должна быть посвящена моя оставшийся период жизни.» На вопросы всегда 
находятся ответы! 
Вот так в моей жизни появились вы - Зина Йенсен-Маар, и вы были ответ на 
мой самый важный вопрос! 



 

Сказать , что я была на седьмом небе от счастья, когда приняла решение 
обучаться Голографическому коучингу,  не смотря на вдруг  возникшие 
финансовые сложности, этого мало.  Коллеги говорили, что это надуманный 
метод и они сейчас  появляются, как грибы.  Но когда, ты получаешь ответ 
на самый главные, ценные для себя вопросы, никто и ни что не может сбить 
тебя с толку. И я была права, слушая свое сердце! 
Зина, дорогая, я так бесконечно благодарна вам!!! Через вас, я обрела смысл и 
радость в своей жизни, ее полноту и целостность, я могу быть полезной для 
людей помогая им обрести самих себя. То, что вы решились подарить нам 
ищущим и желающим , как сделать свои жизни и жизни людей счастливыми 
ДОРОГОГО СТОИТ! Только когда я стала изучать и проводить   голографические 
сессии с людьми желающими  изменений в своей жизни, я увидела какую 
титаническую работу вы проделали создавая этот метод. Столько 
открытий, знаний, такой осознанности и за всю свою жизнь не познала. 
Сейчас когда я  провожу сессии с клиентами как коуч и прохожу сессии как я-
клиент (а это очень важно  поддерживать собственную внутреннюю 
чистоту) я получаю столько открытий , столько вдохновения и столько 
уверенности в том , что наконец то я понимаю и знаю , Кто Я! Для чего я  
родилась! Что я несу этому миру!!! 
Вот так  знак ??? трансформировался в  знак !!!(он выпрямился и заявил о 
себе)  И в этом, ваша Зина заслуга! Как вы любите говорить: « Я ваша 
проекция!» 
И конечно, я благодарна всем  без исключения моим коллегам за искренность 
и щедрость, за создание такого поля доверия и готовности помочь, 
поддержать, поделиться порой самым сокровенным.  Спасибо, вам мои 
дорогие!!! 
 
И как резюме. С давних пор люди ищут смысл жизни, но что в жизни может 
иметь хоть какое-то значение, пока мы не найдем ответ на самый главный 
вопрос - Что есть Я?» 

 

Ирина Кошелева 

Коуч, 

Россия, Ростов-на-Дону 
 



 

Я всегда боялась летать. Сколько помню себя. Особенно страшно было во 

время взлета. Сначала земля уходит далеко вниз, а ты несешься все вверх и 

вверх, на немыслимую высоту, куда же еще выше? ЗАЧЕМ?? И вот все, что 

ты видишь в иллюминатор, - белый туман облаков, холодный и вязкий, а 

прямо под тобой – бездна. От ужаса все холодеет внутри. Ты теряешь 

волю, все мысли - о том, что там, внизу. Бездна как морская пучина. Потому 

что хуже, страшнее высоты только глубина.  

Мне 11 лет, и я стою перед картиной Айвазовского. Буря на море. 

Неистовый ужас накрывает тебя с головой, внутри все как будто 

проваливается вниз, и ты зажимаешь себе рот, чтобы не закричать.  

Панические атаки со мной всю жизнь. Я не летаю самолетами и не смотрю 

на изображения морской бури до вполне зрелого возраста. 

И вот я на сессии Голографического коучинга с Зиной Йенсен-Маар. Я пришла 

на коуч-сессию, чтобы изменить свою жизнь. Зина спрашивает, что я 

чувствую. Я закрываю глаза и прислушиваюсь к тому, что я чувствую 

внутри, в своем теле. Зина спрашивает, на что это похоже. И тут 

происходит чудо. Я смотрю как будто внутрь себя, и то, что я вижу, 

навсегда меняет меня. Я вижу, как я опускаюсь на дно огромного океана, и, 

когда я уже касаюсь дна, неведомая сила вдруг поднимает меня со дна, из 

воды, и увлекает высоко-высоко, в самое поднебесье. Я вижу солнце. Оно 

заливает все вокруг золотым светом, и я вся тоже наполняюсь этим 

светом, я сама – этот свет! В груди и во всем теле горячо разливаются 

тепло, и радость, и счастье! Я плачу и чувствую, как и со слезами из тела 

уходит страх, а там, где в моем теле был страх, теперь пульсирует 

спокойная сила. Она наполняет мою грудь, живот и проникает во все 

клетки. Я чувствую блаженство! Любовь и полное доверие к миру 

переполняют меня! Я смеюсь от счастья! И в какой-то момент я осознаю, 

что осталась без страха. Его больше нет. 

Та сессия изменила для меня многое. Через месяц я легко и быстро получила 

американскую визу, села в самолет и перелетела через  Атлантический 



 

океан. О чем я думала там, на высоте, летя над океаном? О том, что мой 

любимый человек ждал несколько лет, чтобы показать мне свой родной 

штат, место, где он родился и вырос, чтобы разделить со мной свои 

детские воспоминания. И теперь я лечу туда, я и правда лечу! И я 

НАСЛАЖДАЮСЬ ПОЛЕТОМ!  

Эта поездка очень многое значила для нас. Зина Йенсен-Маар помогла мне 

изменить мою жизнь. Голографический коучинг творит чудеса – просто и 

очень реально. Ты получаешь доступ в особую комнату, где находится пульт 

управления. Пульт управления твоей жизнью. И ключ от комнаты – твой 

навсегда. 

Наталья Кулагина, 

Коуч, 

Россия, Санкт-Петербург 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


